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運動会　★協力・団結・きずな　～心をひとつに前へ進もう～
　5 月 29 日（日）、本校の運動会が予定されていました。ところが、季節外れの台風のために延期になり、
31日（火）の開催になりました。
　本年度は、体育館建て替えのため、体育館がなく、運動場も狭くなったため、様々な工夫をしながらの運
動会でした。雨の日も多かったので、思うように練習が進みません。そのような中でも、当日は、みんなが一
生懸命に走ったり演技をしたりしていました。本当にいい運動会になりました。また、平日の開催にも関わら
ず、たくさんの保護者・地域の方に応援に駆け付けていただき､ 子どもたちの励みになりました。
　なお、本年度運動会が、本校運動場で開催できたのは、氷川町役場・教育委員会をはじめ、保護者・地域
の皆さまなど、たくさんの方々の温かいご協力のおかげだと思っております。本当にありがとうございました。

東北の友達にエールを送ろう！
　6 月 23 日（木）、校区内の鹿島駐在所の今給黎さ
んから、東日本大震災で被害に遭った岩手県いわき
市での様子や、そこでの活動について、話を伺いま
した。
　いわき市で撮ってこられたたくさんの写真も見せ
ていただきました。地震の影響で、大きな亀裂がた
くさん入り、今給黎さんの身長よりも高い段差がで
きてしまった道路や、跡形もなく壊れて、基礎しか
残っていない家々の写真など、どれも信じられない
光景で驚くばかりでした。また、いわき市立川部小
学校の子どもたちの写真も見せていただきました。
みんな笑顔の写真でした。でも、子どもたちは、今
年はプールで水泳ができないなどの話も聞きました。
　話を聞いた後、児童会を中心に考えた“川部小学
校の友達に応援メッセージを送ろう”の取り組みに
つなげました。そして、できあがった全校児童の写
真とメッセージは、今給黎さんに頼んで川部小学校
に送ってもらいました。返事が楽しみだなあ ･･･。
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たくさん咲いてね！人権の花
　5 月 9 日（月）、「人権の花」の種まきをしました。「人権の花」運動は、子どもたちが協力して花を育てる
ことによって、命を大切にし､ 相手を思いやる精神を身に付けることを目的とした人権啓発運動です。
　植えたのは 1・2 年生がひまわり、3・4 年生がマリーゴールド、5・6 年生がサルビアです。
　ポットに 2 ～ 3 粒ずつやさしく植えました。人権擁護委員さんや、地域支援コーディネーターの宮村先生
にお手伝いやアドバイスをもらいながら、その後もみんなで水やりなどのお世話を続けました。
　そして、どの花も順調に育ち、6 月中旬から 7 月上旬にかけて、それぞれの学年で花壇やプランターに植
え替えをしました。
　これから、益々暑くなります。どの花も大きく咲いて、秋にはたくさんの種が取れるように、たっぷり水を
与えてあげて、大切に育てたいと思っています。

食農教育に関する教材をいただきました
　6 月 3 日（金）、食農教育に関する教材の贈呈式
があり、JA やつしろ奥村部長より久野校長へ手渡
されました。
　これは、子どもたちが食・環境と農業への理解を
深めるきっかけとなることを目的に平成 20 年度か
ら行われています。
　教材は、今後の授業に役立たせていただきます。

泥が冷たくて気持ちいい～！！4・5・6年生が田植え体験
　6 月 28 日（火）、夏の日差しが照りつける中、4 年生から 6 年生が田植えを体験しました。
　子どもたちは、田んぼに足を踏み入れると、土の感触に一斉に歓声を上げていました。足が抜けなかったり、
こけたりと悪戦苦闘しながらも、保護者にアドバイスをもらいながら田植えを楽しんでいました。
　初体験の 4 年生は、全身泥んこ、汗びっしょりになりながらもキラキラとした笑顔を輝かせていました。
【初体験の 4 年生にインタビュー】
・汚れたり、みんなこけたりして楽しかった。ぬるぬるして、田んぼの中には石があった。

島田　唯さん（東網道）
・苗は、真っすぐだったり、斜めになったりだったけど、楽しかった。足が抜けずに、こけてお尻がべ
　ちょべちょになった。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 今村　友さん（沖　塘）
・暑かったけど、こけたりして楽しかった。上手に植えることができた。美味しく育ってほしい。

平川　慎之助くん（下鹿島）


